
 

Regione; Vertenza Italcementi Ottenuto risultato che pareva
impossibile Palmeri

  

Napoli. "Siamo riusciti ad ottenere un risultato che sembrava impossibile
da raggiungere stamattina, ma noi non ci arrendiamo mai. Abbiamo chiuso
un accordo che prevede la riqualificazione per la riorganizzazione
aziendale dei lavoratori del sito di Salerno, per rispondere meglio alle
diverse esigenze produttive ed avranno a disposizione un anno di Cigs per
realizzare questo percorso". E' quanto afferma Sonia Palmeri, Assessore
al Lavoro della Regione Campania presente stamani al tavolo al MisSE
sulla vertenza Italcementi. Lo scorso 23 Ottobre, l'azienda... aveva avviato
la procedura di licenziamento collettivo per i lavoratori della sede
Italcementi di Salerno, che così dall'attuale cassa integrazione si sarebbero
ritrovati, dal 31 Dicembre di quest'anno, cioè tra poche settimane, senza
lavoro. "E' una crisi aziendale che seguiamo da tempo - aggiunge Palmeri -
offrendo sempre soluzioni alternative ai licenziamenti. L'abbiamo affrontata
con passione e determinazione" . L'Assessore regionale Palmeri poi
ricorda che il prossimo step è "un incontro nel nuovo anno con il
management di Italcementi per delineare nuovi profili aziendali con i quali
riqualificare i dipendenti".
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